
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA XXI SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno duemilaventuno addì 7 del mese di Ottobre alle ore 17:05 nella Residenza Municipale

e precisamente nella sala delle adunanze consiliari, in ordine all’avviso di convocazione del

Presidente  del  Consiglio  comunale,  Valerio Sorrentino  in  data  1  Ottobre 2021 (P.G.N.

151006), risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL

CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Maltauro Jacopo X

  2-Asproso Ciro X 19-Marchetti Alessandro X

  3-Baggio Gioia X 20-Marobin Alessandra X

  4-Balbi Cristina X 21-Mattiello Franca X

  5-Barbieri Patrizia X 22-Naclerio Nicolò X

  6-Berengo Andrea X 23-Pellizzari Andrea X

  7-Casarotto Valter X 24-Pranovi Eva X

  8-Cattaneo Roberto X 25-Pupillo Sandro X

  9-Ciambetti Roberto X 26-Reginato Matteo X

10-Colombara Raffaele X 27-Rolando Giovanni Battista X

11-Dalla Negra Michele X 28-Sala Isabella X

12-Dalla Rosa Otello X 29-Selmo Giovanni X

13-D’Amore Roberto X 30-Soprana Caterina X

14-Danchielli Ivan X 31-Sorrentino Valerio X

15-De Marzo Leonardo X 32-Spiller Cristiano X

16-Gianello Giorgio X 33-Tosetto Ennio X

17-Lolli Alessandra X

PRESENTI    24 -   ASSENTI  9

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33

dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del

Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori: Albiero Roberta, Celebron Matteo, Giovine Silvio, Ierardi Mattia,

Porelli Valeria, Tosetto Matteo, Zocca Marco.

L’assessore Siotto Simona è assente giustificata. 

Risultano  designati  scrutatori  i  consiglieri  De  Marzo  Leonardo,  Marchetti  Alessandro,

Pellizzari Andrea.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 63-64-

58-65-67.
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- Durante la trattazione delle domande d’attualità, entrano i cons. Sala e Selmo. (presenti 26)

Entra l’assessore Tolio.

- Durante la trattazione delle interrogazioni e delle interpellanze, entrano i cons. Asproso, Marobin e

Spiller. (presenti 29)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.63,

entrano i cons. Colombara e Tosetto. (presenti 31)

E  scono gli assessori   Porelli Valeria e Tosetto Matteo.

Prima della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.  Barbieri,

Dalla Negra, Maltauro, Pellizzari. (presenti 27) 

Il  Presidente del  Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino, risulta non aver preso parte alla

votazione. (presenti 26)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.64,

esce l’assessore Giovine.

Prima della votazione dell’ordine del giorno n.1), rientrano i cons. Barbieri, Dalla Negra, Maltauro

e Pellizzari; esce il cons. Berengo. (presenti 30)

Esce l’assessore Celebron.

Prima della  votazione dell’oggetto  escono i  cons.  Asproso,  Colombara,  Dalla  Negra,  Marobin,

Pupillo, Rolando, Selmo e Tosetto. (presenti 22)

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Balbi, Sala e

Spiller. (presenti 19)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.58,

prima della votazione dell’oggetto, rientrano i cons. Balbi, Dalla Negra, Marobin, Rolando, Sala e

Spiller. (presenti 25)

Rientra l’assessore Tosetto; e  sce l’assessore   Tolio.

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.  Balbi,

Marchetti, Rolando, Sala e Spiller. (presenti 20)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.65,

prima della votazione dell’oggetto  rientrano i cons. Asproso, Balbi, Marchetti, Pupillo, Rolando,

Sala, Selmo e Spiller. (presenti 28)

Esce l’assessore Zocca; rientra l’assessore Porelli. 

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  escono i  cons.  Balbi,

Barbieri, Marchetti, Pupillo, Rolando, Sala e Spiller. (presenti 21)

- Prima della votazione della richiesta di modifica dell’ordine di trattazione degli oggetti, presentata

dal Sindaco,  rientrano i cons. Balbi, Barbieri, Marchetti, Pupillo, Rolando e Spiller;  esce il cons.

Dalla Negra. (presenti 26)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.67,

durante l’intervento del cons. Asproso,  esce e rientra il Presidente del Consiglio comunale, avv.

Valerio Sorrentino. Nel frattempo assume la presidenza del Consiglio comunale il Vice Presidente

del Consiglio comunale, avv. Cristina Balbi.

Prima della votazione dell’emendamento, escono i cons. Barbieri e Pranovi; rientra  no   i cons. Dalla

Negra e Sala. (presenti 26)

Prima della votazione dell’oggetto, rientrano i cons. Barbieri e Pranovi. (presenti 28)

- Prima della votazione della richiesta di chiusura anticipata della seduta consiliare, sottoscritta dai

cons. Baggio, Cattaneo, Reginato e D’Amore, escono i cons. Marchetti, Marobin, Pupillo, Rolando,

Sala, Selmo e Spiller. (presenti 21)

- Alle ore 20:55 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÁ

Domanda d’attualità n. 1/153562 pgn presentata il 5.10.2021 dal cons. Rolando avente ad

oggetto: “Due visite di mezz’ora spalmate su 4 giorni alla settimana per stare con i propri cari

anziani ospitati all’Ipab-Ipark di Parco Città: i famigliari chiedono più tempo. Favorire visite

più frequenti e/o di maggiore durata non è possibile?”.

Relaziona l’assessore Tosetto.

Interviene il cons. Rolando.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n. 16_o/126969 pgn presentata il 14.8.2021 dal cons. Marchetti avente ad

oggetto: “Segnaletica per i turisti”.

Relaziona l’assessore Giovine.

Interviene il cons. Marchetti.

Interpellanza n. 19_o/143026 pgn presentata il  19.9.2021 dal cons.  Marchetti avente ad

oggetto: “Una segnaletica per l'Oratorio di San Nicola”.

Relaziona l’assessore Giovine.

Interviene il cons. Marchetti.

Interpellanza n.  20_o/143402 pgn presentata  il  19.9.2021 dal  cons.  Rolando avente ad

oggetto: “Dissesto del manto stradale di via G. da Verrazzano e limitrofe”. 

Relaziona l’assessore Ierardi.

Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 21_o/147135 pgn presentata il  24.9.2021 dal cons. Rolando avente ad

oggetto: “Rete idrica di Vicenza. Migliorare e potenziare il sistema di fornitura acqua bene

comune”.

Relaziona l’assessore Ierardi.

Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 18_o/132865 pgn presentata il 27.8.2021 dai cons. Colombara e Spiller

avente ad oggetto: “Arroganza in AMCPS, dov’è l’Amministrazione Rucco”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Spiller.
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO LXIII

Deliberazione n. 62

Proposta di  conferimento della  cittadinanza onoraria  della  Città  di  Vicenza al  Battaglione

Alpini  “Vicenza”  su  iniziativa  del  Sindaco  e  dei  consiglieri  comunali  Baggio,  D’Amore,

Reginato, Cattaneo, Colombara, Spiller, Rolando, Pupillo e Tosetto.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO LXIV

Deliberazione n. 63

Ratifica della deliberazione d’urgenza della Giunta comunale n.155 del 27/08/2021 avente ad

oggetto: “Bilancio – Variazione di bilancio d’urgenza della Giunta comunale, ai sensi dell’art.

175, cc. 4 e 5, del D.Lgs. n. 267/2000 (TUEL) (N.4)”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO LVIII

Deliberazione n. 64

EDILIZIA PRIVATA – Istanza edilizia ID  [omissis]-15072020-1853 NPG 104982/2020 del

17/07/2020  e  NUT  2315/2020  -  Proprietà  Capraro  Francesco  e  Capraro  Sergio.

Ristrutturazione edilizia per recupero del patrimonio edilizio esistente con aumento di volume

mediante  demolizione  e  ricostruzione  di  un  compendio  immobiliare  per  il  ricavo  di  un

complesso residenziale di n. 8 unità abitative - artt. 7 e 11 c. 2 LR 14/2019 “Veneto 2050” in

via Cimone (VI). Schema di convenzione ai sensi dell’art. 28 bis del DPR n. 380 del 2001 –

Testo Unico delle disposizioni legislative e regolamentari in materia edilizia e dell’art.  11

comma 2 della LR 14/2019 “Veneto 2050”. 

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO LXV

Deliberazione n. 65

SUAP-ID pratica  N.  95007660244-27082020-1123  e  UT 2793/2020 AIM Vicenza  Spa  –

richiesta  di  permesso  di  costruire  per  la  realizzazione  di  un  nuovo  fabbricato  ad  uso
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autofficina  con  annesso  magazzino  e  uffici  in  strada  delle  Caperse  –  Dichiarazione  di

pubblico interesse delle opere da realizzarsi e approvazione della convenzione urbanistica ai

sensi dell’art. 44 punto 5 delle N.T.O. del P.I..

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -

Il Presidente dà la parola al  Sindaco che comunica che la trattazione dell’oggetto iscritto

all’ordine  del  giorno  dei  lavori  consiliari  con  il  n.  66  “AMBIENTE-Piano  d’azione  per

l’energia  sostenibile  e  il  clima  (PAESC)”,  essendo  l’assessore  Siotto  assente  giustificato,

avverrà  nella  prossima  seduta  consiliare  utile  e chiede,  quindi,  si  passi  alla  trattazione

dell’oggetto  iscritto  all’ordine  del  giorno  dei  lavori  consiliari  con  il  n.  67  “MOZIONI-

Mozione presentata il 22.4.2021 dai cons. Asproso e Reginato, avente ad oggetto:”Aree salva

api”.

Il Presidente pone, quindi, ai voti la richiesta che viene approvata, con votazione in forma

palese a mezzo di procedimento elettronico, avendo riportato: 

Presenti 26

Astenuti /

Votanti 26

Favorevoli 25 Asproso,  Baggio,  Balbi,  Barbieri,  Casarotto,  Cattaneo,  Ciambetti,

D’Amore,  Danchielli,  De  Marzo,  Gianello,  Lolli,  Maltauro,

Marchetti, Marobin, Mattiello, Naclerio, Pellizzari, Pranovi, Pupillo,

Reginato, Rolando, Rucco, Selmo, Sorrentino

Contrari 1 Spiller

- - - - - - - - - - -

OGGETTO LXVII

Deliberazione n. 66

MOZIONI-Mozione  presentata  il  22.4.2021  dai  cons.  Asproso  e  Reginato,  avente  ad

oggetto:”Aree salva api”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

Il Presidente informa il Consiglio che i cons. Baggio, Cattaneo, Reginato e  D’Amore hanno
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presentato  una  richiesta  di  chiusura  anticipata  dei  lavori  consiliari  e  la  pone,  quindi,  in

votazione.

La richiesta di chiusura anticipata viene approvata, con votazione in forma palese a mezzo

di procedimento elettronico, avendo riportato: 

Presenti 21

Astenuti /

Votanti 21

Favorevoli 21 Asproso,  Baggio,  Balbi,  Barbieri,  Casarotto,  Cattaneo,  Ciambetti,

Dalla  Negra,  D’Amore,  Danchielli,  De  Marzo,  Gianello,  Lolli,

Maltauro, Mattiello, Naclerio, Pellizzari, Pranovi, Reginato, Rucco,

Sorrentino

Contrari /

 

- - - - - - - - - - -

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti

presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Domanda d’attualità nn. 1/153562 pgn

2 Interrogazioni  e  interpellanze  nn.  16_o/126969  pgn,  19_o/143026  pgn,

20_o/143402 pgn, 21_o/147135 pgn, 18_o/132865 pgn

3 Richiesta di chiusura pgn 155691
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IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

IL VICE PRESIDENTE

Avv. Cristina Balbi
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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CONSIGLIOCOMUNALE 05 Ottobre 2021

CITTA' Dl VICENZA

DOMANDA D'ATTUALITA' a risposta orale in Aula

Due visite di mezz'ora spalmate su 4 giorni alia settimana per stare con i propri cari

anziani ospitati alFlpab-lpark di Parco Citta: i famigliari chiedono piu tempo.

Favorire visite piu frequenti e/o di maggiore durata non e possibile?

II sottoscritto consigliere comunale

Premesso che

I famigliari degli ospiti della Residenza di Parco Citta della societa Ipark srl, partecipata al 100 per cento

dall'lstituzione Pubblica di Assistenza e Beneficienza Ipab di Vicenza, chiedono piu tempo per stare con i

propri cari resident)" nelfa struttura di Via Carlo Mollino che ospita 96 anziani;

due visite di mezz'ora spalmate su quattro giorni non sono sufficient) per stare con i propri cari (Giornale

di Vicenza in data odierna)

nei giorni scorsi il "bilancio dei contagiati a Parco Citta era arrivato a 13, tra 11 ospiti e due dipendenti";

Considerate

che gli ospiti sono tutti vaccinati mentre "decine fra i dipendenti di Ipab risultano non vaccinati da

coronavirus Covid 19" (cos'i il presidente di Ipab Vicenza E. Angonese in Commissione 22.09.2021);

presents la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA'

al Sindaco, primo responsabile della salute e sicurezza dei cittadini e/o all'Assessore di

competenza per sapere se:

1) Quanta sopra rappresentato circa la Residenza per anziani ospiti di Parco Citta di Ipab-lpark

corrisponde alia realta, con particolare riferimento al tempo esiguo di due visite di

mezz'ora spalmate su 4 giorni per stare nella residenza con i propri cari;

2) Si siano intraprese o si intendano intraprendere iniziative, anche nei confronti della

Regione; per coniugare la necessita della sicurezza con quella altrettanto importante di

stare vicino ai propri cari, evitando il rischio da parte di persone che gia si trovano in

condizione di fragilita di sentirsi isolate e quasi dimenticate, ovvero favorire piu

frequentemente Ie visite o consentire maggior tempo di visita.

Si ringrazia per I'attenzione in attesa delta risposta

Distinti saluti

Giovanni Rolando, commissione Sanita /Sociale Servizi alia Popolazione.
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CONSIGLIO COMUNALE Dl VICENZA

INTERROGAZIONE - Segnaletica per i turisti

La Regione Veneto ha finanziato con 250 mila euro di contributo attraverso un

bando, il progetto "Distretto urbano del commercio" per la valorizzazione del

centra storico, che ha preso avvio nel 2020 e che si sviluppera nel 2021.

Scopo del progetto e rendere maggiormente visibile I'identita complessiva della

citta, a partire dalla sua lettura turistica, sia per i visitatori che per gli stessi

vicentini: una citta che, nel disvelarsi e raccontarsi, offre elementi di

caratterizzazione (storica, culturale, commerciale) e quindi identitari, sia

all'esterno che all'interno.

L'obiettivo e quello di realizzare un sistema di segnaletica pedonale turistica

che assolva al compito di accompagnare i turisti dai parcheggi al centra storico

alia scoperta della citta.

Verranno realizzate 75 tabelle, di cui 30 riutilizzando Ie strutture esistenti, che

si articoleranno su modelli diversi, differenziati per funzione: tabelle modulari,

alcune provviste di mappa per I'orientamento, plance planimetriche generali e

totem per gli aspetti informativi.

Considerato che:

la segnaletica dell'itinerario palladiano risulta molto deteriorata,

altre citta prevedono, oltre alia presenza di cartelli che evidenziano

puntualmente la presenza di un luogo d'interesse, anche dei percorsi che

possano accompagnare la visita a piedi dei punti di interesse turistico,

altre citta prevedono (come ad esempio Parma in corrispondenza di

sedici statue della citta) la possibilita di ascoltare la narrazione delle

informazioni di un punto di interesse storico attraverso diversi strumenti:

telefono, scansione, APP,

I'ordine degli Architetti di Vicenza in passato ha edito delle pubblicazioni

con I'evidenza di edifici moderni di rilevante interesse dal punto di vista

architettonico.

•

Tutto cio considerato e evidenziato, il sottoscritto consigliere comunale

INTERROGA

il Sindaco o I'Assessore competente per conoscere:

1) come sia stato definite il sistema di segnaletica pedonale turistica,

2) se sia stato previsto un sistema di evidenziazione di itinerari, oltre che di

punti singoli di interesse turistico,

3) se siano stati previsti altri sistemi di comunicazione oltre alia cartellonistica,

4) se i cartelloni abbiamo anche la descrizione in alfabeto braille in rilievo,

5) se sia state coinvolto t'ordine degli architetti oltre alle associazioni

economiche di categoria,

1



6) se in questa operazione di valorizzazione turistica siano coinvolti anche i
quartieri periferici della citta.

Si ringrazia per la cortese risposta verbale in aula.
Distinti saluti

Vicenza, 14 agosto 2021
ILCONSIGLIERECOMUNALE

Alessandro Marchetti

Una delle stazioni del percorso "Talking teens - Le statue Parlano!" presente
nella citta di Parma.

;§•

Sla s
I liCiegysWSjgE^®

^•eiKtiave^ffStl^^
r,K

s
m

%s ^ f-s

%^ Ascolta g^Sftiiste 01 una^tetoftin>ta^g]6am^

Bm mia
•V

;* ^. tetefonata

USTEN TO: MY
PHONE-CALI-

'ms •4.m& i-i
i m)' [Scansiona'scgra

.»?•
^ S'S^ ms' '^^ i!

» I
Unsua:Seginiltaiiana:^,,^;-'^^^

ISAKSItsllan Sl3n:'iiv'S!d,:'WK.SsS
a 't.attgusge.vftteo

itnytewa.tlflwVBiwI
'^ISf^nW.VMMSKWWiloadfvP

t @
im

»f?S
'Si !SMm^ ^•€-;

m
ss; ? Testo text 1 X.I.S.s. Gadda Fami

4°» informaUca - pMrf^»a PiaeltB Pedulli
e Prof. Andnsa Cgnlnl-2017/2Dia

fn-r

iF »

^ igai

3 j^!!^Krestatue1;:;t%s^;'^»°°^/<-!^^^
;EiilclWeVtlier'st3tues • t f le^^^»simawfw&awrwWshwi5'aw,m:

m
•sa

II
CT^,»:^»^f%?l s®

w.

a
a

www.talklnsteens.it

sli

2



9S

"aaia
?iSr

-;% i-t*»

la.:

B

•e

B81isa

w

as •s^:

^

B
•as

9f:WSt9SSSMSSSSSSii WSS&^
,|;».:MB%i^%|||;|i»|gttgg|||g|||^^^^
:»^^g|^|jl|tai||w^:-a|«g||J!y

{Kwss^y^vi^s^^wMyfgi^^
•aSi"i^::z-ss';3^*~8»''^

"*«<SK^

m C.K^m^^.CiO^^.^:,^

^

s
a

i® Ml

IS

3



I1//A•i?irs R

^1

r{'a>
IB

i
"Jt :

1:^

tinerari3.; s

N -s

M
11111

'K

i;"}'!'. (

v»cen2. g
 ^
^ADlb I i

y.
y a

ft
^

'•'s

'S^S'S-s.s:

Palazzo Chiericati

a^•~^^i^^airt|^'.?^^^^
-w^^u^w,^^^^^^^.^^,^,,^,
^•S filii«« «l<-l,iKgisffffiia^|>4ui i, tta
IniUtW ;«ntt*,,lUemu.'»,B<lt,i.,. OK,:

i»^»iKnSeiw>ittulf.<»^jiiiii;
«JP( tt3 W(j! ^JEN W»3«Kd

\^^t^^fll^^^.M^.-iil^Wtrlitf^fl ^ena^K^
3 « 6^tai-i(i,^ ^ ^ lii^ d-^t.i.^att^ ^'J^?'.<^'^^iisOT.M'^:%iENwai

^^te^'iift^'^fctt^ie usa ^wjSsaAt , .^^^ ffssk tac.sn|;^:
^»Va^i.f^SlM^tis^:^'a^V»f"»^^fS:iw'
«it^^?«K^^:;:, ^^•-:.::i:^'y?'':^/^",; >;;^:,6ili^sfe^^^fiwl.^^t^i^^
!ty.^'.^. ^"aKia&i-^few '0?ic^.^«,

"
^te^A^--^^,iR3W %»^»j-)t^

;»««

«^««^^w*.^-^..;^"^^^^^^^
^SM£f»M^m.c^:.f^v"MSSS^,

•

^,^^»»^»»»^j'iM&iB:itW"**ra»*t"l?*'<

^•-s?^=SS:Ss^^-^-
^^^StS^B^

'^^

.'ffSS-

atfi»sr
iSNl

IUI
w
&•*

B

%
s

»

"sm
•A: ""••

-^
•Sife,.

ss m «
s^ s

^»* as.y

K
s

%A! m

?WSI?=ii-i m(

m ^:^

S«iSSS

^
m

B5
fe s I»!

J »*•

3^MS

y.

Mi^i'-S

'*
ft

*«

s^

^ £'J.

4



li

Itinerano

Palladiano

a

11111

11111

ANDREA:::
RALIADIO

'0 500
WS^3»«K»Mf.

^

m

•Mi-

B

Loggia del Capitamail
s

a

',  e MaSaah^t^ (^3Qs-:a asto^Ktoe;«W|g;!

^6ai, ^»^K^'?is^^;i^^^*^!^gJ^..^||
,:an(::»i::»tea;tta»!:nae'::h»'>'.ift',a]'i<nai::s(M6;S"e|

^:^ctsanfJfaorJe«d (»d:a®^ssg WaUtlmw;
^fte^^Fands Waeixateilfotttvawlw^SW^fy

iiRn.tf>P*^-lOTe:.lai,^^^
ISB^^iii;-^^:fc3::lg^:^:^
Kiiie5i^i--"i^^g:i^w^
i''.ss3sisiwrbii^^
;:;;U^^n,n:Antom,:f.»te,^,d,p.wr:::^^
:^|^S€^^ip-':9S::.^^|»^t|CT

:^-';%"'s.:!'::::l^:i;.:; ": tteitoato.^'" ,^;"'''':!:K'i,'^s:a".''-'^

iS'^P^^eietei^i^^'^.^^"1^''^

•:^5S§i21s-iSSSi2lJ
^;:ljSSiiiB;s^^^il
'SllglUliBSsl81®;fiB88MIIIIJB

Ill

WS^Ia. tosgia paUadiijrBSOstitaiscE.Bd'aftaloga stiuttura!
::esistente sin dal Weifoew adia: raedsima posuittne^

.||;um'ioggia'pubblica|:tapen2':at;ptanoteneno]<»n
!:;N«lMeWfte ufiien.a,:3l:'in»"ia'l»mre-^u

|S-t®spomt;iUy ecdrKimKa^per,bni^^Wtn»
<;|agg<unt2'netS'aprile:dd^l5n[a ;?,:la<rt>" ^coarinaaa

is
s.;

•
it

'";

I

MS

s

illw^

8» •

5



~CO^UNE_D!^a^ENZA
PERVEi^TO ,TRAM1TE
PECIL^lil^L

^T: ;Po_a3^

CONSIGLIO COMUNALE Dl VICENZA

INTERPELLANZA- Una segnaletica per rOratorio di San Nicola
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Nel 1498 si costitui a Vicenza la "Venerabile Confraternita di S. Nicola da

Tolentino" presso la chiesa di S. Michele degli Agostiniani oggi scomparsa

perche distrutta nel 1812. Qui era state edificato un altare dedicato a San

Nicola da Tolentino e successivamente un Oratorio.

L'Oratorio di San Nicola, net tempo e fino a circa il 1680, si e arricchito di una

preziosa facciata e, all'interno/ di numerose opere d'arte, in particolare e

ornato di una profusione di tele del Maffei, del Carpioni, dello Zanchi e di altri

artisti minori entro fastosi riquadri in stucco di Rinaldo Viseto e con statue di

Francesco Pozzo.

Questo edificio e il luogo ideale per cogliere gli aspetti dell'arte vicentina del

'600 osservando il singolare contrasto tra la semplicita delle strutture esterne e

la ricchezza delFinterno in cui decorazione pittorica, pavimento, stucchi, statue

soffitto sono quelli originali.

Al momenta la presenza dell'Oratorio e segnalata solo da una targa posta in

vicinanza di numerosi altri segnali stradali. In passato era presente anche una

targa visibile da chi percorresse il Ponte San Michele in direzione sud.
Considerate che:

• Tracciare dei percorsi semplici da percorrere per consentire ai cittadini e

ai turisti di poter visitare i monumenti di una citta facilita la conoscenza

del patrimonio artistico,

• Esistono in citta possibili percorsi a tema, oltre alia Vicenza romana o

palladiana (in ambito storico, architettonico, artistico, religioso ...),

• Esistono vane modalita per tracciare un percorso: cartelli, pietre

d'inciampo (vedi Lione), righe colorate (vedi Boston), opuscoli, APP e

altro.

Tutto cio considerato e evidenziato, si

INTERPELLA

il Sindaco e la Giunta affinche:

vengano messe in atto tutte Ie iniziative per realizzare a Vicenza una

migliore evidenziazione del patrimonio artistico dell'Oratorio di San

Nicola,

vengano messe in atto tuttele iniziative per realizzare a Vicenza piu

percorsi a tema al fine di valorizzare il patrimonio cittadino.

Si ringrazia per la cortese risppsta verbale in aula.

Distinti saluti

Vicenza, 19 settembre 2021

ILCONSIGLIERECOMUNALE

Alessandro Marchetti
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CONSIGLIO COMUNALE

Consigliere Comunale G. Rolando Interpellanza a risposta orale in Aula.

CITTA' D I VICENZA

19 Settembre 2021

INTERPELLANZA: "DISSESTO DEL MANTO STRADALE Dl VIA G. DA VERRAZZANO E LIMITROFE"

II sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO

che sono state ricevute numerose segnalazioni relative al dissesto del manto stradaleche interessa

la via Giovanni Da Verrazzano e limitrofe;

RILEVATOCHE

il fondo stradale risulta in svariati tratti danneggiato a tal punto da richiedere interventi

urgent! di manutenzione e/o rifacimento;

la presenza di buche ed avvallamenti sulla carreggiata e di tale gravita da rendere arduo e a

tratti impraticabile il traffico veicolare con anche il transito dl bus pubblico;

la pavimentazione in asfalto del marciapiedi nell'area interessata appare seriamente

compromessa, tanto da rendere difficoltoso il transito dei pedoni;

CONSIDERATO

che un manto stradale cosi impervio oltre ad essere difficilmente praticabile, potrebbe arrecare

seri danni agli utenti della strada;

INTERPELLA

il Sindaco e I'Assessore di competenza per sapere se:

1) siano a conoscenza di questa situazione;

2) I'Amministrazione Comunale abbia intenzione o meno di prendere provvedimenti per

ripristinare la pavimentazione stradale al fine di rendere la via Giov. Da Verrazzano in oggetto e

limitrofe sicura sia per i veicoli sia per i pedoni e ciclisti.

F.to Giovanni Rolando
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21 Settembre 2021

Consigliere G. Rolando

INTERROGAZIONE a risposta orale

CITTA' Dl VICENZA

pe/VICENZA CITTA' EUROPEA
RETE IDRICA Dl VICENZA. MIGLIORARE E POTENZIARE IL SISTEMA Dl FORNITURA ACQUA BENE

COMUNE.

Variazione del percorso nuova tubazione acqua in territorio comunale di Vicenza?
A quando I'ultimazione del lavori?

No rischio di contaminazione da Pfas

II sottoscritto Consigliere Comunale

PREMESSO

che e in atto la costruzione di un nuovo pozzo di captazione acqua alia centrale idrica di
Viale Trento, con la dismissione del due pozzi esistenti, per un valore dell'opera, se
confermato, di 400mila euro circa;

che e aperto il cantiere per la posa di una nuova (doppia?) condotta sotterranea che

affianca la linea secolare che porta I'acqua dai pozzi artesiani in localita Moracchino di

Vicenza alia centrale idrica di Viale Trento, sita tra la sponda destra del fiume Bacchiglione

e la strada nei press! dell'area piazzale Tiro a Segno;

CONSIDERATO CHE

con queste operazioni la societa Viacqua intende migliorare la fornitura di acqua a circa
100mila abitanti resident! di Vicenza citta;

complessivamente tutta questa operazione di potenziamento delta rete idrica per Vicenza
si aggirerebbe intorno ai 6 milioni di euro;

la societa Viacqua, che si avvale di un nuovo cda e presidente, si sta dando I'obiettivo di
migliorare gli indicatori di qualita del servizio di questo bene comune che e I'acqua; nella
consapevolezza che puo usufruire di finanziamenti c.d. "extra tariffa"; ovvero delle risorse
finanziarie del Piano Nazionale di Ripartenza e ResilienzaPNRR messe a disposizione
per II comparto idrico nazionale. Per questo e necessario un Piano degli Interventi 2022-
2025.

Tutto cio premesso,

CHIEDE Dl CONOSCERE

1) se I'Amministrazione comunale e a conoscenza delle operazioni di Viacqua present!
nel territorio comunale su richiamate, e di quelle future, condividendone operate e
obiettivi;

1
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2) se corrisponde al vero che si sta rendendo necessario effettuare una variazione del
percorso rispetto a quanta inizialmente progettato e concordato contrattualmente:
deviazione by pass da Sp46- rotatoria Albera- attraversamento Viale Diaz-
collegamento in sotterranea con I'area del centro provinciale Coni di Viale Trento (
sotto I'alveo del fiume Bacchiglione), per arrivare alia Centrale idrica di viale Trento
all'altezza di piazzale Tiro a Segno; con tubazione di condotta acqua del diametro
di 80 cm;

3) se intends il Sindacoe/o I'Assessore di competenza portare a conoscenzala

commissione consiliare Sviluppo economico e Servizi alia Popolazione

Sanita/Salute, come appare utile allo scrivente consigliere; anche invitando in

audizione II nuovo vertice aziendale di Viacqua,per iilustrare il Piano degli

Interventi, criteri e allocazione delle risorse in arrivo dall'Europa per la ripresa

post Covid; in un territorio, quello vicentino, segnato da contaminazione da Pfas.

Avendo appreso, altresi, della chiusura in questi giorni della piscina comunale per Pfas del

comune limitrofo di Creazzo e degli ultimi dati di contaminazione rivelati dall'associazione

vicentina "Mamme No Pfas" e Greenpeace
Vedasi GdV: pag 20-21.09,2021 :Ecco i pfas negli alimenti. Le mamme alia Reaione "Rischi da
monitorare"

Avvenire-Primo Piano pag 8 Allarme su came, frutta e verdura "Nulla e stato fatto per
ridurre i rischi" 21 092021

Si ringrazia per la risposta orale in Aula ( e a seguire, possibilmente, anche scritta).
Distinti saluti

F.to Giovanni Rolando, commissione "Sviluppo economico",

"Servizi alia Popolazione-Sanita / Salute"
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Chi dovrebbe lavorare, polemizza; chi dovrebbe parlare, tace.
Questo lo Stato, pietoso, dell'attuale amministrazione Rucco.

L'amministratore di AMCPS, architetto Rigon, nel bel mezzo di una querelle sulla gestione dei cimiteri
cittadini, peraltro nemmeno direttamente chiamato in causa, anziche prender nota dei tanti problemi
evidenziati e darsi da fare per quello che e il suo ruolo, e doe quello di risolverii e far funzionare i servizi per
i cittadini, non trova niente di meglio da fare che sostituirsi alia politica e polemizzare pubblicamente a
mezzo social sostituendosi all'amministrazione Rucco, a sua volta assente.

L'architetto Rigon non e nuovo a queste uscite e cio dimostra 1'assoluta mancanza di rispetto per Ie
istituzioni per Ie quali lavora e dalle quali e state nominate.
Impensabile che un amministratore di una societa del Comuae, per di piu in house, trovi il tempo di
polemizzare pubblicamente sui social anziche concentrarsi sul suo ruolo, e cioe quello di dare risposte
concrete ai cittadini, lavorando in silenzio e a testa bassa.

Cose che, evidentemente, gli sono sconosciute: della efficienza che avrebbe dovuto contraddistinguere la
nuova AMCPS abbiamo finora avuto solo chiacchiere; quest'ultima vicenda dei cimiteri cittadini, ahime, non
fa altro che confermarlo.

Una arroganza e un'interpretazione del ruolo che mettono in evidenza 1'assoluta mancanza di rispetto dei
ruoli, a partire da quella del sindaco che lo ha nominato.

In attesa che 1'amministrazione Rucco trovi il tempo per far comprendere all'architetto Rigon che lo
stipendio che gli viene versato mensilmente dai cittadini vicentini si giustifica quando egli riesce a far
funzionare i servizi e non quando si inventa social media manager per 1'amministrazione Rucco,

tutto do premesso,

all'amministrazioae

SI CHIEDE

^ come sia possibile che 1'amministratore di una societa del Comune, per di piu in house, parli
sostituendosiall'amministrazione;

^ al sindaco Rucco, in particolare, che sfiduci 1'architetto Rigon e lo sollevi dall'incarico.

I Consiglieri comunali

Raffaele Colombara
Quartieri al centra

Cristiano Spiller
PD

Vicenza, 27 agosto 2021
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